

Xavi BOSCH



Socio 19.568

Pesetas y puñetas

Empezando por el presidente y siguiendo por el entrenador... Perdón, rectifico. Empezando por el entrenador y siguiendo por el presidente, no conozco ni un solo socio que le guste más el Barça con publicidad en la camiseta que sin ella. Tampoco conozco personalmente a ningún asociado que esté entusiasmado con que el patrocinador sea la Qatar Foundation, pero nuestro socio se ha caracterizado, históricamente, por tener siempre los dos ojos en el campo pero una mano en el bolsillo. Por eso, en la Asamblea del sábado, no hubo sorpresas. La lectura de la realidad de la voluntad social por parte de los medios de comunicación fue, de nuevo y en las últimas semanas, muy mayoritariamente equivocada. A pesar de las encuestas por Internet, a pesar de la campaña de

Los socios del Barça saben bien que con la economía del club no se juega

llamadas a las radios y de los artículos de las firmas más caras en la prensa, el sí a Qatar ganó de forma aplastante. Al socio, no es que no se le pueda engañar, es que tiene criterio propio y sentido de la responsabilidad. No es que el socio, como se suele decir, vote siempre lo que le pide la junta directiva de turno, sino que -tras veinte años de análisis de estas reuniones- está claro que el compromisario sabe muy bien que con la economía del Barça no se juega y que la pela es la pela. El socio que invierte seis horas en una Asamblea de este tipo, suele ser una persona responsable, que quiere el club por encima de los resultados, mayoritariamente conservador (por edad o por necesidad -que no se suban los carnets y los abonos-) y suele confiar en los gestores que, temporalmen-



te, rigen los destinos del Club. Así, cuando hay un tema de pasta de por medio, suelen votar a conciencia. Así, el plebiscito sobre Qatar triunfó mucho más que el humo o la grada de animación. Había dinero de por medio y el 83% de la Asamblea votó sí a la ratificación de Qatar Foundation, incluso muy por encima del 61% de respaldo en las urnas que convirtió a Rosell

en el presidente más votado de la historia quince meses atrás. Los presidentes, en el Barça, duran lo que duran en función de los títulos, sí, pero con la atenuante de los balances económicos. Núñez aguantó muchos años en el cargo, a pesar de demasiadas temporadas de sequía de títulos, porque llevaba la contabilidad con criterio espartano. Gaspart duró muy po-

co porque lo perdía todo y dilapidaba el dinero (pagando mucho más de lo que se debía por Overmars, Petit, Saviola, Gerard, Geovanni...). Laporta lo ganó todo y gracias al aluvión de títulos pudo terminar los dos mandatos. Sin embargo, sus delfines fueron revolcados en las urnas en junio de 2010 por ser haber sido cómplices de la imagen del derroche y de los gastos alegres que la mayoría social jamás entendió ni perdonó: espías, viajes para todos, fiestas, cáterings, incomprensible compra de Viladecans y otras partidas que luego aparecieron en la 'Due Dilligence'.

En el Barça, para continuar en el palco, lo primordial es ganar. Pero por el talante de los socios, la austeridad y la gestión responsable, puntúa y mucho entre la masa votante. Lo dijo claramente un compromisario antes de votar sí a Qatar cuando su corazón le decía que no: "Lo que no son pesetas, son puñetas" ●

Los 50 títulos de Toni Bové en el basket del Barça

→ Saber que el fisioterapeuta del Barça de basket, Toni Bové, acaba de conquistar su título 50 con el equipo justo cuando cumple 30 años en el banquillo del Palau. Lo contó el siempre atento tándem Robirosa-Lavagnini durante la fase final de la Liga Catalana que se ha jugado en Manresa. El bueno de Bové ha trabajado

Me ha gustado

cumple 30 años en el banquillo del Palau. Lo contó el

siempre con el mismo destajo desde Antonio Serra hasta Xavi Pascual pasando por Aíto, Pesic, Maljkovic, Ivanovic, Comas, Flores, Montes. Sus manos de plata han recuperado, estirado, vendido y tratado con la fuerza necesaria la musculatura de los mejores jugadores de la sección hasta convertirse en un Àngel Mur o en un Valero Rivera de la historia del Barça. 30-40-50 son bonitas cifras para Bové. En su año 30, el Barça derrotó a la Penya de 40 puntos para levantar su copa número 50. Otro ejemplo de profesionalidad y fidelidad al Barça. Bravo Bové. Y que cumplas muchos más ●

Chus Pereda no merece algunos comentarios

→ Conocer la muerte de Chus Pereda, a los 73 años. Tampoco me ha gustado que lo primero que ayer les vino a la cabeza a demasiados profesionales y opinadores de radio fuera la reclamación, hará diez años, de una parte de la comisión del fichaje de Geovanni Deiberson. Eso fue una anécdota que no debe quitar ni un ápice de gloria a un

No me ha gustado

jugador que, saliendo del Madrid, triunfó durante ocho años en la media del Barça. A pesar de su buen tándem con Josep Maria Fusté, fue el líder de un equipo que sufrió la larga travesía del desierto de los 60 sin ganar la Liga. Eso sí, Pereda es de los pocos jugadores que han metido más de 100 goles con la camiseta del Barça y que merece estar entre los grandes. La admiración de toda una generación por Pereda era tan grande que, cuando el Barça ganó la primera Recopa, en mayo del 79, mi abuelo quiso que lo celebrásemos yendo a comer al magnífico restaurante 'Casa Chus', que Pereda tenía entonces en la Diagonal ●

1. Con el ánimo ventajista, habrá que repescar el Pichichi particular. Villa 3, Ibrahimovic 1, Bojan 0.
2. Por cierto, David Villa jugó el partido entero (inaudito) y no le señalaron ningún fuera de juego en todo el encuentro (más inaudito, histórico diría).

Mala leche

3. Aviso para navegantes: Osasuna y Atlético de Madrid osaron rematar al travesaño de la portería del Barça con empate a cero y luego recibieron 8 y 5 goles respectivamente. Ojo con despertar a la fiera.
4. Si el Espanyol se pregunta por qué le expulsaron a dos jugadores en Levante, que mire quién es su siguiente rival y tendrá la respuesta.
5. Esta semana ha quedado claro que si el Vaticano tiene más papistas que el Papa, el Barça tiene más pepistas que Pep. Amén.

RECUERDA RESERVAR TU TABLET PC ANTES DEL DOMINGO

POR SÓLO
99'95€

Recorta 5 de los 7 cupones que se publicarán en Mundo Deportivo del 26 de septiembre al 2 de octubre y pégalos en tu cartilla



PRIXTON

Si no tienes la cartilla, descárgatela en:
www.mundodeportivo.com/promocionesmd

MUNDO
DEPORTIVO